

2023年12月

## 大阪府わくわく・どきどきSDGsジュニアプロジェクトに参加しました！！その②



### MEMO

今の中学生の皆さんはPCも  
使いこなし、私が中学生の頃  
とは様変わり…  
刺激を受けました！

## 高槻市立城南中学校様へご訪問

ニュースレター執筆者：M.A

当社はこの度、大阪府わくわく・どきどきSDGsジュニアプロジェクトに参加し、高槻市立城南中学校様へご訪問しました！

本プロジェクトでは、生徒の皆さんが考えたSDGsの取り組み案のご紹介と弊社のSDGsに関する取り組みのご紹介、簡単な会社紹介、そして皆さんの発表にコメントもさせていただきました。

中学生のうちからパワーポイントも使いこなし、若い方にどんどん先を越されそうです…またこの度、複数のクラスにお邪魔し当社の紹介もさせていただきました。

SDGsの取り組みはもちろん、会社紹介を通して当社が扱う“界面活性剤”について身近に感じる事ができた、という学生さんからの声をいただき大変嬉しかったです。これからも人々の暮らしを支える縁の下の力持ちとして社会に幅広く貢献していきます。城南中学校の皆様、貴重なお時間をいただきありがとうございました！！